

令和2年度 印西市家庭教育学級だより

かてきょう通信 NO. 14

令和2年 12月 上旬発行

今年もいよいよ師走(しわす)です



新型コロナウイルス感染症の防止対策に追われた、令和2年も残すところ、あとわずか。いよいよ師走(しわす・12月)を迎えました。学校も、少しずつ平常の活動に近づいてきたようですが、まだまだ油断はできません。引き続き、対策に取り組んでいく必要があります。来年は、もう少し、心穏やかに、そしてのびのびと活動ができる年となってほしいと願うばかりです。

さて、家庭教育学級については、各園や学校で、できる範囲での取り組みを実施していただき、ありがとうございます。学習記録用紙の報告では、それぞれ特色ある活動を通して、コミュニケーションを築いていただいているように感じます。保護者同士のつながりは、子どもたちにとっても安心な環境となります。今後ともよろしくお願いします。

また、この12月と1月で、家庭教育学級の大体の活動が終わり、決算書等を提出していただくこととなります。その後、2月18日(木)に今年度を振り返って、運営委員会議を予定しています。後日お知らせしますのでご確認ください。

冬休みを前に、学校では、教科学習の他、体力づくり、書初めなどの活動に取り組んでいる頃でしょうか。また、年長さんや、六年生、中学三年生の子どもたちにとっては、そろそろ卒園・卒業が近づき、期待と不安でなんとなく複雑な気持ちているのかもしれないね。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、臨時休校の続いた今年度、様々な制約や新しい生活様式の中で、大人は勿論、子どもたちも頑張ってきました。みんな、なんとか乗り越えてきたということですね。(頑張った自分に、ちょっとご褒美!なんてこともいいでしょう。)

そこで、年末年始には、少し家族での時間を作り、この一年を振り返ったり、これからの夢や希望について話し合ったりしてみるのもよいかと思えます。頑張ったこと、残念だったこと、うれしかったこと、これからチャレンジしたいこと、などなど。さらに、家族で互いに、認め合い、応援し合いましょう。家族の絆が深まります!

◇お問い合わせ◇

印西市教育委員会 生涯学習課 推進係 (担当 渡辺・海老原)

【電話】0476-33-4713

【Fax】0476-42-0033

